

Journée du 10 janvier classe de L. BLUM :

Aujourd'hui , pas de sortie !

Nous avons eu classe dans la vieille école ce matin et ce soir, après une bonne après midi de ski...

Nous avons tous bien progressé : quand Madame Carcelle est arrivée au pied des pistes pour nous prendre en photo , plus personne !!

Nous étions déjà tous en haut des tire-fesses !

Elle a dû nous retrouver un peu partout sur les pistes et comme avec nos casques et nos masques , nous sommes « incognito » ... ce n'est pas facile !

Mais nous avons trouvé une idée pour qu'on nous reconnaisse mieux ... vous verrez demain...!





